

seit 1940



Heimo Schöllbauer

Donauhof Schöllbauer

Restaurant & Wirtshaus

Promenade 30
4310 Mauthausen

Telefon: 07238/2183
Telefax: 07238/2183-4
Internet: www.donau-hof.at
E-Mail: info@donau-hof.at

Der Traditionsbetrieb an der Donau ist schon lange „Gast-Stätte“ im wörtlichen Sinn.

In den 40er Jahren des letzten Jahrhunderts kam der Gastronomiebetrieb in den Besitz der Familie Schöllbauer. Direkt an der Donau – von einer Bundesstraße war da noch lange nichts zu sehen – wurden Speisen für die Bevölkerung aufgetischt.

Im Lauf der Zeit hat sich das Unternehmen an die geänderten Gegebenheiten angepasst. Der Geschäftstourismus und die zunehmenden Urlaubs- und Ausflugsgäste sowie zahlreiche Stammgäste bilden heute die Hauptklientel des Gastes.

Heimo Schöllbauer führt das Unternehmen in dritter Generation und hat sich ganz der Qualitätsgastronomie verschrieben.

„Wir stehen für kontinuierliche Entwicklung des Betriebes unter Bewahrung der traditionellen Werte. Das merken unsere Gäste, wenn sie Qualitätsprodukte und abwechslungsreiche Speisen genießen, und sich im gemütlichen Ambiente wohlfühlen.“

Der Donauhof ist im Lauf der Zeit von 50 auf 350 Sitzplätze erweitert und modernisiert worden und bietet Platz für Feste und Feiern aller Art.

Im Erdgeschoss befinden sich das typische Wirtshaus zum Plaudern, ein Stüberl für kleine Feiern und der Donaugastgarten mit Vinothek.

Im ersten Stock befindet sich das Restaurant. Dieses bietet Platz für Feiern und Feste bis zu 120 Personen mit einer Bar, einem Innenhof für Empfänge und einem Weinkeller zur Verkostung der besten Tropfen.

Zahlreiche Stammgäste, die abwechslungsreiche Speisekarten gestaltung, die absolute Qualitätsorientierung – verbunden mit langjähriger Wirtshaustradition – das macht den Donauhof Mauthausen aus.

– „Unser Bestreben ist es, unseren Betrieb kontinuierlich weiter zu entwickeln. Der Donauhof soll auch in Zukunft eine „Gast-Stätte“ im wörtlichen Sinn sein“.

